

In der Region fest verankert

Förderung für Projekte aus Kunst und Kultur – Stiftung der Sparkasse Bamberg schüttet knapp 70 000 Euro aus

► **BAMBERG.** Die Stiftung der Sparkasse Bamberg für Kunst, Kultur und Denkmalpflege hat beim ersten Vergabetermin in diesem Jahr knapp 70 000 Euro ausgeschüttet. Über Fördergelder können sich die Kulturschaffenden von insgesamt 30 Projekten aus Stadt und Landkreis Bamberg freuen.

„Mit unseren Stiftungsmitteln wollen wir dazu beitragen, die Vielfalt der Kunst, Kultur und Denkmalpflege in der Region Bamberg dauerhaft zu sichern und weiter zu entwickeln. Unser stifterisches Handeln ist von der

Verbundenheit mit den Menschen vor Ort und der Verantwortung geprägt, die wir in der Region übernehmen. Werte zu erhalten ist für unsere Sparkassenstiftung wesentlich“, so Vorstandsvorsitzender Stephan Kirchner. Alle geförderten Projekte zeichnen sich durch eine hohe kulturelle Qualität aus. Die Bandbreite an Initiativen sei enorm, diese Vielfalt trage zu einer hohen Lebensqualität der Region Bamberg bei.

Über 3 Millionen Euro

Die Sparkassenstiftung zur För-



Grund zur Freude haben die Verantwortlichen sowie die Begünstigten über die stolze Ausschüttung und die Förderung der Projekte.

Foto: PR

derung von Kunst, Kultur und Denkmalpflege wurde im Jahr 1989 gegründet. Seither sind 800 Projekte ausgeschüttet worden. rund 3,26 Millionen Euro an fast den.